



2学期も大変お世話になりました

2025年もあと少しで終わります。この1年、皆様にとってどんな1年だったでしょうか。船木小学校の子どもたちは、冬休みのクリスマスやお正月を楽しみにしながら2学期を終えようとしています。

突然ですが、私は今年「椋鳩十 文学記念館」というところへ行ってきました。椋鳩十さんは「大造じいさんとガン」「片耳の大シカ」などの動物文学を数多く残した作家です。ご存知でしょうか？ そこに展示してあった言葉が素敵だったので紹介します。

心をつくるもの

人間の行動を左右するのも心であり、ものを思い、考え、感じることもすべて心である。この心は 見る、聞く、読む、この三つのものがつりあげるのである。あたたかい心、冷たい心、やさしい心、ねじけた心、素直な心、人殺しも平然とする心、ほがらかな心、暗い心、これらのものは、幼い、幼い日から、何を見、何を聞き、何を読んだかによって決定されていくのである。見る、聞く、読む は、その人間の人生を左右するほどの重大な意味を持つのである。また、その時代の社会が、どのような社会になっていくかといふ点にも大きな関わりを持つのである。

「信濃教育」特集 椋鳩十の人と文学より

日々の授業や学校行事、地域の方々との学習、社会見学や修学旅行などの体験学習、読書や読み聞かせなどの読書活動…等々。2学期も子どもたちにとってたくさんの学びがあり、多くの方々にご支援をいただきました。これらすべての体験が、子どもたちの「心をつくるもと」になっています。実際に見ること、体験すること、たくさんの人とふれ合って話を聞くこと、本を読むことは、心を耕し豊かにする大切な栄養になっています。心は目に見えません。しかし、心にあるものは、その人の行動や言葉になって表れます。素直で吸収力のある小学校時代に、実際に体験して見ること、いろいろな人の話を聞くこと、たくさんの本を読むという活動は本当に心の成長に重要な意味を持っていると改めて考えさせられました。これからも保護者の方や地域の皆様と連携を図りながら船木小学校の学びを大切にしていきたいと思います。

2学期も大変お世話になりました。今後とも、御支援・御協力の程よろしくお願ひいたします。どうぞよい年をお迎えください。

☆ カラフルな手形いっぱいの垂れ幕が出来上がりました。先日、6年生が坂道のフェンスに取り付けてくれました。ぜひ、ご覧ください！



1月

- 8日（木）始業式 大掃除
- 9日（金）給食開始
- 委員会活動⑥
(10日（土）どんど焼き)
- 15日（木）読み聞かせ
- 16日（金）代表委員会(4・5年)⑥
- 20日（火）参観日（縄跳び）
4年ふれあい活動
(10歳のつどい)
- 21日（水）4年字部市確認問題
- 22日（木）3年字部市確認問題
- 27日（火）彫刻教育（4年）③④
- 28日（水）仮入学 交通教室
- 29日（木）読み聞かせ
認知症講座⑤⑥
- 30日（金）クラブ活動⑥

2月の行事予定

- 5日（木）楠中入学説明会
- 6日（金）委員会活動
- 12日（木）読み聞かせ
- 13日（金）デファスリート交流教室
クラブ活動（3年見学）
- 19日（木）参観日 学級懇談会
学校運営協議会
- 26日（木）読み聞かせ
- 27日（金）委員会活動(4, 5, 6年)⑥

たくさんのご声援 ありがとうございました！

11月26日（水）に、校内持久走大会が行われました。

運動場を周回する児童に、たくさんの保護者や地域の方々から応援をいただきました。

児童は、ランランタイムや体育の授業での練習の成果を発揮し、力いっぱい走ることができました。

たくさんの声援をありがとうございました。



12月10日（水）、5・6年生児童と学校運営協議会委員の方で、話し合いを行いました！

今回の学校運営協議会では、「チャレンジ目標について」をテーマに、5・6年児童と委員の皆さん方が、3つの部会（知・徳・体）に分かれて熟議を行いました。

来年度のチャレンジ目標についての熟議を、5年生を中心に行いました。委員の方の意見を聞きながら、児童は一生懸命に考えていました。

来年度最高学年となる5年生が、どんなチャレンジ目標を提案するのか楽しみです。



12月15日（月）

坂の所の花壇を整備しました！

前の週の呼びかけにもかかわらず、10名の保護者、地域の方が手伝ってくださいました。

18日（木）には、有志の児童と「ノースポール」を植えました。

春には、花いっぱいの坂になることを期待しています。

